

SÍNTESIS INFORMATIVA

29 DE DICIEMBRE DE 2022

Resumen de columnas Estatales

Coordinación de Comunicación Social



Resumen de columnas Estatales Coordinación de Comunicación Social

29 DE DICIEMBRE 2022

RESPUESTA JORGE ÁLVAREZ BANDERAS

LA VENTA DE TESIS

Las acciones desacertadas o equivocadas se toman en cualquier momento en la vida de una persona, algunas podrán quedar en el olvido, mientras que otras persisten hasta que alguien las desvela, ocasionando con ello una afectación para las partes involucradas, atendiendo al carácter con el que en la actualidad se ostenten.

Los servidores públicos o candidatos en materia política cuando despiertan su interés por ser parte del sistema en un nivel superior, se encuentran con la afectación de intereses de sus pares que se tornan en contraparte en los procesos de auscultación, selección, designación, nombramiento o votación; la clase política en el poder es la más observada por los adversarios y por la propia ciudadanía.

El interés sobre la denuncia pública que hace Guillermo Sheridan sobre el presunto plagio de la tesis, que para obtener el título de Licenciado en Derecho presentó la hasta hoy ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Yasmín Esquivel Mossa, no lo conoceremos; lo inferimos, lo suponemos, lo deducimos, pero en realidad no lo sabremos. En un sentido estrictamente jurídico, este caso podrá no tener consecuencias de ninguna índole, ya sea por que la institución de educación superior determine que el hecho no puede ser sancionado por carecer de facultades vigentes para ello, esto es, aludiendo a la caducidad de facultades la universidad de donde es egresada, podría emitir un comunicado señalando que existe un trabajo similar a otro presentado de manera previa, pero la consecuencia que genera tal conducta no puede aplicarse por haber transcurrido el tiempo, atendiendo al principio de certidumbre jurídica o bien, porque en la época en que se realizó la conducta, la misma no estaba sancionada y aludiendo al principio de irretroactividad de la ley, que no se puede aplicar en ese sentido en perjuicio de persona alguna, no le sea aplicable alguna sanción jurídica vigente.

Por otro lado, un tercero podría tener legitimación para denunciar este hecho a partir de conocer los hechos dados a conocer en días pasados a la opinión pública, solo que ese particular quizá no tenga interés para hacerlo, ya que pueda ser parte del mismo entramado donde se descubra una red de venta de trabajos para poder obtener el título respectivo; se dice lo anterior, ya que del mismo trabajo existen hasta ahora cuatro idénticos, con los mismos errores ortográficos, cuadros sinópticos y mismas conclusiones. Umberto Eco lo señala y lo dice bien: copiar una tesis es un acto desesperado e ilegal ¿Sancionable? Depende; al menos en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, recientemente "acreditada" en temas de excelencia y calidad, autonombrada como "100% transparente", hasta hoy no existe disposición normativa alguna al respecto; tengo la certeza de que nuestra próxima rectora sabrá afrontar este reto con diligencia.

https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/59-jorge-alvarez-banderas/140436-la-venta-de-tesis.html

ESPEJO ROTO ADÁN GARCÍA

LOS REGALOS DEL NARCO

Había una vez en Michoacán un grupo criminal que repartía despensas, obsequiaba regalos en Día de Reyes y hasta disparaba obras en los pueblos. No pocas comunidades les deben a ellos la remodelación de su iglesia, una calle o las nuevas bancas que adornan la plaza principal. Con descaro, algunos llegaron a plasmar el nombre de los líderes de la banda en las obras que entregaban.

Todo ocurría a la vista de todos, pero las autoridades prefirieron mirar hacia arriba que enfrentar el problema. Peor aún, algunos se coludieron. Fueron parte de la estructura de la organización criminal.

Un robusto archivo de audios y videos llegó a delatar el nivel de complicidad que existía. Se reunían, algunos forzados, otros por voluntad. Dialogaban, planeaban, acordaban y pactaban. No pocos políticos o hijos de ellos, aparecieron en cintas o conversaciones grabadas, pidiendo a un jefe criminal asignarle tareas para aprovechar los lazos que se tenían en los círculos del poder. Algunos se trataban hasta con familiaridad.

La capacidad de infiltrarse en áreas policiales y de gobierno, fluía a la par del cogobierno que iban tejiendo en las comunidades mediante obsequios, obras o el financiamiento de fiestas patronales.

Esa forma de generar comunidad, de construir un vínculo social con el pueblo y ganarse su empatía, los hizo todavía más poderosos. Por eso, era común ver a hombres, mujeres y niños salir a las calles a manifestarse en contra de los operativos militares o de otras fuerzas federales. Era común que grupos civiles tomaran plazas y carreteras. Eran, y siguen siendo ellos, la primera línea de defensa de los cárteles.

En algunos puntos del territorio estatal, esa práctica sigue vigente. La convivencia de la población civil con integrantes de la delincuencia en las plazas públicas, es real. Es un paisaje común en Tierra Caliente y otras regiones. El narco se ha mimetizado con la gente de bien.

Por eso, no resulta extraño ni insólito, que un cártel haya repartido juguetes, enseres y otros regalos en plena Navidad en dos colonias de Guadalajara, Jalisco, según las evidencias en fotografía y video que corrieron por las redes sociales prácticamente en el momento que estaba sucediendo.

Eso pasa cuando hay un vacío de autoridad y los criminales lo llenan. Eso ocurre cuando los delincuentes se sienten seguros y confiados en su capacidad logística, económica y de fuego. Eso fluye cuando saben que ni el Ejército, ni la Marina, ni la Guardia Civil, harán algo para impedirlo.

Eso se da cuando, desde el gobierno federal y desde el presidente, los ven como seres humanos con derechos, y no como objetivos criminales prioritarios a combatir ante la grave espiral de violencia y daño que generan. Al fin de cuentas el pueblo está con ellos. Se los echaron a la bolsa. Así pasó en Michoacán.

Cintillo

Ahora fue Oliver Valle, un joven de solo 26 años, alegre y con toda una vida por delante. ¿Quién sigue?

https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/89-adan-garcia/140413-los-regalos-del-narco.html

QUADRATIN LIBROS DE AYER Y HOY TERESA GIL

VALE SU PALABRA.

La ministra es un poder, la UNAM, es autónoma

La ministra Yasmín Esquivel Mossa representa a uno de los poderes que integran el estado mexicano. Y por lo tanto, su palabra es la representación de un poder. Si ella dice que su tesis no fue plagiada, su dicho se fundamenta en lo que representa actualmente: un ministerio que interpreta la ley y aplica la justicia. Puede haber divergencias en la actuación de ciertos miembros de ese poder, ya plenamente identificados, pero lo que vale en toda la concepción tripartita, es la esencia de lo que es cada poder. Como ha dicho el ex presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, lo que hagan algunos fuera de la concepción de ese poder, no lo toca como tal. Por la trayectoria, las muchas décadas de destacada presencia en los ámbitos jurídicos y judiciales, la palabra de la ministra no está a discusión. Sería una excelente presidenta si se le elige y pondrá en alto la presencia de una mujer en ese poder, que hasta ahora en ese nivel no se ha dado. SE BUSCA FRENAR UN CAMBIO EN LA CORTE, PARA DEFENDER INTERESES Un buen porcentaje de la prensa ha abordado el caso de la ministra, no como un acto distraccionista, sino como un asunto fundamental en el que a los opositores les va un interés fundamental no solo por las decisiones que tome la presidencia, sino por lo cambios que se puedan impulsar. En especial están en juego los grandes negocios que se dirimen a partir de la Corte, intereses que son no solo personales, de los grandes despachos, sino de interés internacional. Eso se vio en torno a los muchos amparos en contra de decisiones energéticas y de la ley eléctrica. Los maestros en las facultades de derecho suelen decir con mucho sentido del humor, que en la Corte hay de piña, de melón y de manteca. Para señalar, desde luego, que el alto tribunal ha sido parte de los negocios de grandes intereses. El tema del poder judicial mexicano se toca, cuando es el mismo poder el que está causando conflictos en varias partes del mundo, en Europa, en Estados Unidos, en Perú, Venezuela y Argentina y en su momento Brasil. La característica de inmutabilidad que mantienen las resoluciones de la Corte, la convierten en una barrera inescrutable en determinados momentos, una especie de dios implacable, que solo tiene como contrapartida, si se da, poco a menudo, el perdón o indulto del poder ejecutivo. cuando es el original acusador. , ¿Y DONDE ESTÁ EL PRESUNTO PLAGIADO QUE NO APARECE EN ESCENA? Una cosa que llamó la atención desde un principio es que el presunto plagiado Edgar Ulises Baéz Gutiérrez no aparece en escena. No es el que denuncia el presunto plagio de la tesis de 1986, Inoperancia de los Sindicatos en los Trabajadores de Confianza del Artículo 123 del Apartado A y aunque su nombre se repite en forma constante en estos días, no hay intervención ni opinión alguna de su parte. En su cuenta de tuiter @mario mal, el conductor, comentarista y colaborador en varios medios Mario Maldonado, se refirió a ese tipo misterioso, como un abogado de vida no muy clara, acusado en dos ocasiones de acoso sexual y con problemas de identidad al manejar dos actas de nacimiento. Los datos, reproducidos en redes, no han salido a la luz pública con insistencia, porque lo que quieren los opositores que están metidos en el asunto, es señalar a la ministra.

El presidente o presidenta de la Corte será electo el 2 de enero próximo y el tiempo apremia. Quieren tener acorralada a la ministra, dejar que el tiempo transcurra y que nombren al que ellos quieren. Hay columnistas, entre ellos el de Ciudad Perdida de La Jornada, Miguel Ángel Velázquez, que menciona como interés opositor al ministro Alfredo Gutiérez Ortiz Mena, un hombre muy rico que fue propuesto y apoyado por Felipe Calderón, que puede ser útil a los intereses que desde los adversarios se defienden. La insistencia para que sea la UNAM, la que decida si la tesis de la ministra es o no plagiada, cuando ya adelantó vísperas ilegalmente, es un menosprecio al poder judicial que ella representa y que es el que tiene en sus votos la decisión final de ese asunto. Pero mientras, es la palabra de ella, como representante de un poder, la que debe prevalecer. Si ella puede ser presidenta de la Corte, debe ser electa como tal, ya que tiene un gran curriculum de décadas, que curiosamente los opositores que se fueron sobre la tesis, no han mencionado. Ella sostiene que fue su tesis la plagiada, cosa que es lógica ya que los estudios al respecto de la misma se iniciaron en 1985, un año antes de la tesis del presunto plagiado, que no hizo la denuncia pese a que han transcurrido 35 años. Y ahora se esconde como sombra culpable, ordenada, claro, por alguien.

https://www.quadratin.com.mx/opinion/libros-de-ayer-y-hoy-218/

LA CORTE EN EL MENGUANTE DEL RÉGIMEN FEDERICO BERRUETO

Mucha atención se ha dedicado a la polémica que rodea a la ministra Yasmín Esquivel. La renovación de la presidencia en la Corte es tema de la mayor relevancia; sin embargo, no queda claro que la opinión pública ni la publicada tengan idea sobre los riesgos, más allá de la ministra misma y de la indefendible postura del presidente López Obrador de que la misión de los ministros es defenderlo tanto a él como a su proyecto político. Concluye la presidencia de Arturo Zaldívar; su mayor mérito es haber disuadido a López Obrador de crear un órgano supremo judicial por arriba de la Corte. Debe recordarse que el mandatario anunció tal iniciativa en un momento en el que tenía mayoría calificada en la Cámara de Diputados. El Poder Judicial es mejor ahora. Además de más eficacia hay un mayor sentido de integridad, profesionalismo y de empatía por las mujeres en adversidad. La polarización prevaleciente impide una justa valoración del desempeño del ministro presidente. Las opiniones prescinden de los hechos y de los resultados, todo se reduce a lo que la Corte debería hacer con su presidente. Es preciso subrayar una y otra vez que el Poder Judicial no es un contrapeso del Ejecutivo, tampoco su tarea apoyar al régimen, como ha dicho López Obrador al mostrar su desencanto por algunos de los ministros propuestos por él. La función de la Corte es acreditar la legalidad y constitucionalidad de los actos de autoridad, vengan de donde vengan, incluso de otros órganos jurisdiccionales y legislativos. Para un presidente ayuno de sentido de legalidad puede interpretarse como una afrenta, una postura conservadora que todo reduce a la formalidad, y ajena al sentido de justicia. No entiende que, para todo funcionario de la República, mucho más para quien ostenta la mayor jerarquía, no hay otra justicia que la legal.

Quiérase o no, esta Corte ha servido bien al sistema de justicia. Sus decisiones pueden parecer polémicas, especialmente la elusiva declaración de inconstitucionalidad de la ley de la industria eléctrica; sin embargo, en su conjunto y en su desempeño, de los tres poderes de la Unión es el que, por mucho, mejor ha servido a la República. Los dos asuntos más delicados por resolver, cruciales para el presidente y para el país, son, por una parte, las reformas que militarizan a la guardia nacional; por la otra, el llamado plan B de la reforma electoral. Ambos son prueba de fuego para la Corte. La apuesta del régimen ha sido por la inconstitucionalidad de los actos legislativos, bajo la expectativa de que es muy difícil reunir 8 votos para declararlos violatorios de la Constitución. No está por demás señalar que es una idea fundada en el prejuicio, con todo y que hay dos ministras de voto consistente a favor del gobierno y uno más con esqueletos en el clóset que lo vuelven objeto de presión indebida por parte del Ejecutivo. El voto secreto para elegir presidente ministro carece de sentido. Si se publican los programas que cada uno de los prospectos plantea para el Poder Judicial, no existe razón para la secrecía de voto. Recurrir al voto secreto es para salvaguardar la libertad del elector, innecesaria en el caso dada la investidura que cada uno ostenta. Además, cuando son cinco los candidatos y once los electores, propicia el voto a sí mismo, que no deja de ser un tema embarazoso y que no va con la dignidad que se espera y que la mayoría de los integrantes del pleno bien ganada tienen. El reglamento que regula la votación de presidente de la Corte deriva de ellos mismos, llevando a pensar que son mejores juzgadores que legisladores. Pronto se conocerá el nombre de quien presida la Corte. Uno de los temas a resolver será el estilo de desempeño. El ministro Zaldívar, con la reforma judicial por él promovida, fortaleció el cargo. Los tiempos hacia delante son desafiantes, y el espíritu de cuerpo es la mejor salvaguarda. Como tal, sería idóneo que el voto final fuera de consenso y que se recuperara el sentido de que la Corte es un cuerpo colegiado, que no se mide por alguno miembros, por relevante o importante que sea.

https://www.quadratin.com.mx/opinion/la-corte-en-el-menguante-del-regimen%ef%bf%bc/

POSTDATA NEWS BRYAN LEBARÓN

LA NAVIDAD DESPUÉS DE LA MASACRE

En la navidad de 2019 preparábamos en la familia, una navidad diferente. Esa vez sentíamos la necesidad de encontrarnos, de abrazarnos y darnos consuelo entre todos. También sentíamos mucha incertidumbre, la muerte de mi prima Rhonita sabíamos nos había marcado para toda la vida.

Era un momento de decisiones, muchos tomaron sus cosas y se fueron, más allá del temor, yo creo por la legítima aspiración de seguir viviendo en paz. Somos una comunidad de la que se ha hablado mucho, pero es mucho más el mito que nos rodea, que las verdades.

No somos cerrados, nos gusta recibir gente. La muestra es la reciente Feria de la Amistad, que nos marca perfecto. Son días de encontrarnos, de hacer las actividades que nos gustan, de que mujeres y jóvenes sepan que siempre habrá una comunidad que quiere estar unida.

Amamos y agradecemos ser mexicanos. Amamos y agradecemos tener raíces, familia y terruño en Estados Unidos. No sabemos de fronteras, sabemos de que en todos lados hay gente buena y con ella nos gusta relacionarnos.

En aquella navidad dimos gracias, de estar los que estábamos. Dimos gracias de haber tenido la fortuna de haber conocido a los que ya no estaban. Y no sé si haya sido en el cobijo de esos hogares, cuando se tomó una decisión, que la masacre, a todas luces injustificadas, no fuera en vano.

Ahí comenzó a marchar y a caminar mi tío Adrián LeBarón, padre de Rhonita quien fuera masacrada con sus hijos. Por todo el país comenzó a recibir miles de abrazos, cada pésame era una inyección de vitamina para conseguir justicia; ahí junto con mi tía Shalom, su valiente esposa, han visto que la justicia va más allá de tener a gente presa en las cárceles, pasa porque cada niño y madre tengan en México un cálido refugio, y todos sean libres.

Admirable el esfuerzo de mis primas Melissa, Adriana, Ruth, y muchas hermanas más que dan vida a la Fundación Rhonita Vive, que sigue el mismo espíritu de apoyar a las víctimas del crimen organizado, y en cada acción le imprimen mucho amor.

Mi primo Julián que es ejemplo de una lucha que lleva años, también se paró en primer plano. Fue el primero en llegar al lugar de los hechos y con la irreverencia y pasión por la justicia, que lo caracteriza, pidió que se esclareciera el caso. Han sido años de caminar de Julián, buscando justicia para su hermano Benjamín, asesinado, ayudó a que un gran movimiento fuera tomando forma.

Pero nos dimos cuenta de que no existen causas ajenas. Cada vez se nos acercaban más víctimas, gente que buscaba apoyo, y ahí me di cuenta que si nos respaldábamos entre todos, encontraríamos esa paz que cada quien buscaba a su manera.

Así nos fuimos a Chilapa, Guerrero, a Tamaulipas, a Baja California, etc. Fuimos ayudando a más víctimas. Hace poco supe que mi llamado era ser parte de la fuerza que apoyara a más, porque no hay esfuerzo pequeño, pero sí aislados que muchas veces se pierden. Supe que el caso LeBarón nos daba para inspirar, pero quería ir más allá, y hemos logrado alianzas muy bonitas como ayudar a padres de niños con cáncer, mujeres y hombres injustamente encarcelados, mujeres en condiciones vulnerables, periodistas desplazados, etc. Aprovecho para mandar un abrazo al cielo a varios amigos, a Pedro Carrizales "el Mijis", refrendando todos los días la promesa de hacer "Un México más chido"; a Abel Murrieta, abogado y amigo de la comunidad, a quien le guardamos gratitud. A Mancilla, un aliado que, sin su esfuerzo, quizá ya estuviéramos como una estadística más.

Quise recordar en estas fechas, porque es en esas cenas, tan sentidas, tan emotivas, cuando llegamos a grandes decisiones. Para nosotros nunca fue irnos a una cueva a escondernos y lamernos las heridas.

Los invito a que disfruten esa cena de navidad, con quienes estén, con lo que haya sobre su mesa, dando gracias y haciendo la promesa de que van a hacer un pequeño cambio para alguien más. Por más mínimo, porque hacen toda la diferencia.

Gracias por no dejarnos solos, gracias por dejarnos ayudar.

Feliz navidad. Dios los bendiga.

https://postdata.news/la-navidad-despues-de-la-masacre/

PIE DE FOTO ADÁN GARCÍA

LOS REGALOS DEL NARCO

Había una vez en Michoacán un grupo criminal que repartía despensas, obsequiaba regalos en Día de Reyes y hasta disparaba obras en los pueblos. No pocas comunidades les deben a ellos la remodelación de su iglesia, una calle o las nuevas bancas que adornan la plaza principal. Con descaro, algunos llegaron a plasmar el nombre de los líderes de la banda en las obras que entregaban.

Todo ocurría a la vista de todos, pero las autoridades prefirieron mirar hacia arriba que enfrentar el problema. Peor aún, algunos se coludieron. Fueron parte de la estructura de la organización criminal.

Un robusto archivo de audios y videos llegó a delatar el nivel de complicidad que existía. Se reunían, algunos forzados, otros por voluntad. Dialogaban, planeaban, acordaban y pactaban. No pocos políticos o hijos de ellos, aparecieron en cintas o conversaciones grabadas, pidiendo a un jefe criminal asignarle tareas para aprovechar los lazos que se tenían en los círculos del poder. Algunos se trataban hasta con familiaridad.

La capacidad de infiltrarse en áreas policiales y de gobierno, fluía a la par del cogobierno que iban tejiendo en las comunidades mediante obsequios, obras o el financiamiento de fiestas patronales.

Esa forma de generar comunidad, de construir un vínculo social con el pueblo y ganarse su empatía, los hizo todavía más poderosos. Por eso, era común ver a hombres, mujeres y niños salir a las calles a manifestarse en contra de los operativos militares o de otras fuerzas federales. Era común que grupos civiles tomaran plazas y carreteras. Eran, y siguen siendo ellos, la primera línea de defensa de los cárteles.

En algunos puntos del territorio estatal, esa práctica sigue vigente. La convivencia de la población civil con integrantes de la delincuencia en las plazas públicas, es real. Es un paisaje común en Tierra Caliente y otras regiones. El narco se ha mimetizado con la gente de bien.

Por eso, no resulta extraño ni insólito, que un cártel haya repartido juguetes, enseres y otros regalos en plena Navidad en dos colonias de Guadalajara, Jalisco, según las evidencias en fotografía y video que corrieron por las redes sociales prácticamente en el momento que estaba sucediendo.

Eso pasa cuando hay un vacío de autoridad y los criminales lo llenan. Eso ocurre cuando los delincuentes se sienten seguros y confiados en su capacidad logística, económica y de fuego. Eso fluye cuando saben que ni el Ejército, ni la Marina, ni la Guardia Civil, harán algo para impedirlo.

Eso se da cuando, desde el gobierno federal y desde el presidente, los ven como seres humanos con derechos, y no como objetivos criminales prioritarios a combatir ante la grave espiral de violencia y daño que generan. Al fin de cuentas el pueblo está con ellos. Se los echaron a la bolsa. Así pasó en Michoacán.

Cintillo

Ahora fue Oliver Valle, un joven de solo 26 años, alegre y con toda una vida por delante. ¿Quién sigue?

https://postdata.news/pie-de-foto-los-regalos-del-narco/

ACUEDUCTO ONLINE SAMUEL PONCE

GIULIANNA BUGARINI, EL JUEGO BEDOLLISTA

- 1.- De hecho, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se tardó, no días sino meses, en sustituir a Carolina Rangel en la titularidad de la Secretaría de Bienestar, quien no le fue fácil entender el área, menos dejar el protagonismo que supondría la catapultaría hacia alguna candidatura de Morena en el próximo proceso electoral 2024; ahora, ha sido reemplazada por alguen que entiende mejor los objetivos de la llamada cuarta transfomación en el país y, por supuesto en el estado.
- 2.- Al lugar de Carolina Rangel, la cual baja un escalón en el Gabinete, al irse como secretaria de la Mujer, arriba la ex líder de Morena en Michoacán, Giulianna Bugarini, ex titular de los Jóvenes en el estado y ex residente temporal en barandilla, una mujer que podría dar mucho más en la función pública si lograr la madurez política necesaria y deje atrás desde ambiguedades hasta trivialidades; sin embargo, a favor de ella, pese a lo anotado, posee mayór sensibilidad social y empatía que su antecesora en Bienestar.

3.- Giulianna Bugarini se incrusta en el Gabinete denominado bedollista como una forma de impulsarla, políticamente hablando, hacia algún cargo de elección popular, evidentemente no para la alcaldía de la capital michoacana, lo cual sería un craso error, sino enfocada a tratar de ocupar un espacio legislativo, ya sea federal o local,. Y si bien la ex dirigente morenista no tiene perfil para ser candidata al Senado y si para diputada más local que federal, no hay que descartar nada, miren a Blanca Piña...

https://acueductoonline.com/giulianna-bugarini-el-juego-bedollista-samuel-ponce/

portal hidalgo

LA COLUMNA JOSÉ CRUZ DELGADO

MICHOACÁN, FILIAL DE LA 4T ES UNA DESGRACIA Y UNA VERGÜENZA.

Michoacán, dizque "gobernado" por el morenista Alfredo Ramírez Bedolla es una vergüenza en todos los aspectos, pero principalmente por la inseguridad que, aunque es común en todo el país, se destaca por la mitomanía de quienes se encargan de mantener la paz y la tranquilidad.

El gobernante en turno quien por cierto, junto con sus secuaces morenistas criticaban al exgobernador Silvano Aureoles Conejo por la inseguridad, no ha sido capaz de brindarla y más de un año que lleva al frente de la administración, pero lo peor de todo es que miente con una facilidad increíble que hasta él se cree sus propias mentiras.

Pero no se queda atrás el inútil general titular de la Secretaría de Seguridad Pública, José Alfredo Ortega Reyes, quien con cinismo digno de envidiarle asegura que los "resultados son gratos".

Bueno, hasta se presumió que durante un año se logró el decomiso de cuatro toneladas de marihuana, de verdad que es para orinarse de la risa. De verdad que no tiene ni idea de los cientos de toneladas que presuntamente se trafican en el estado.

Que pronto olvidaron las ejecuciones múltiples, los cuerpos encontrados en fosas clandestinas, las desapariciones forzadas y los secuestros.

Pero más cínico fue al decir que no se han registrado quemas descontroladas de vehículos, cuando son cientos las denuncias presentadas por el incendio de unidades para bloquear carreteras.

Lo peor de todo es que han habido múltiples denuncias de la presunta corrupción que impera dentro de la dependencia que dirige Ortega Reyes, pero el gobernador ha guardado silencio. También de las violaciones a los derechos humanos de los elementos y Ramírez Bedolla calla, haciéndose cómplices de las canalladas de su subalterno.

Y para rematarla, según datos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Michoacán se colocó en el primer puesto de los estados con más homicidios dolosos en lo que va del 2022, pues la dependencia federal señala que el estado, reportó 193 en la última actualización con fecha al 25 de enero del 2022, superando así a Guanajuato.

Las cifras actuales exponen que Michoacán pasó de ocupar el octavo lugar en 2009 respecto a homicidios dolosos al primero en 2022, superando incluso a Guanajuato, que se mantenía en el primer puesto desde el 2018.

Así que, este gobierno, afiliado a la Cuarta Transformación es una vergüenza.

https://portalhidalgo.com/la-columna-4/